
          N I E D E R S C H R I F T 
 
   über die Sitzung des Gemeinderates Strüth 
 
     am 29. Juni 2017 
 
          Sitzungsort: Bürgerhaus. 
 
 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende:    20.01 Uhr 
 
Anwesende: Heiko Koch 
                     als Ortsbürgermeister und Vorsitzender. 
 
  Edgar Klee, erster Beigeordneter 
  Klaus Steinbeck, zweiter Beigeordneter. 
 
                     Mitglieder des Gemeinderates: 
  Sascha Pfaffenberger 
  Reinhold Reichert 
  Daniel Duba 
                     Jürgen Koch 
   
  Besucher: Keine. 
   
                       
  
 
Zu der heutigen Sitzung wurden die Ratsmitglieder, Beigeordneten und der  
Bürgermeister der Verbandsgemeinde unter Mitteilung von Zeit, Ort und  
Tagesordnung am 20.06.2017 eingeladen. 
 
Die öffentliche Bekanntmachung von Zeit, Ort und Tagesordnung durch Aus- 
hang an der Bekanntmachungstafel, Veröffentlichung in den Wochen-Zei- 
tung „Blaues Ländchen aktuell“ erfolgte in der 25. Kalenderwoche. 
 
 
Tagesordnung: 
 
1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit. 
 
2. Beratung und Beschlussfassung über die Umstellung der Strassenbe- 
    leuchtung auf LED-Beleuchtung. 
 
3. Bürgerfragestunde. 
. 
4. Verschiedenes 
 
 
 



 
 
 
Nichtöffentlicher Teil: 
1. Grundstücksangelegenheiten: 
    Anfrage von Jens und Simone Koch. 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 1: 
Die Sitzung wurde vom Vorsitzenden eröffnet und er begrüßte alle Anwesenden.  
Er stellte die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Tagesordnungspunkt 2: 
Die Umstellung der Strassenbeleuchtung auf LED-Technik wurde nochmals, 
wie auch schon in der Vergangenheit, diskutiert. Grundlage war ein 
verbessertes Angebot der Süwag. Dabei gingen die Meinungen aber auseinander. 
Letztendlich wurde dieser Tagesordnungspunkt vom Vorsitzenden zur Abstimmung 
gestellt.   
 
Der Umstellung der Strassenbeleuchtung auf LED-Beleuchtung wird zugestimmt. 
Voraussetzung hierfür ist, dass der Angebotspreis der Süwag aus eigenen Mitteln 
der Gemeinde finanziert wird, nicht aber aus dem Kapitalstock von der Süwag ge- 
nommen werden soll. 
 
Abstimmungsergebnis: 4-Ja-Stimmen, 3 Nein-Stimmen. 
 
 
Tagesordnungspunkt 3: 
Es waren keine Bürger anwesend. Fragen aus dem Rat wurden keine gestellt. 
 
 
Tagesordnungspunkt 4: 
Der Ortsbürgermeister informiert den Rat über: 
 
-  dass die Ausbauarbeiten im Neubaugebiet „Hinter dem Klubb“ begonnen haben. 
 
-  Überlegungen angestellt wurden, im Kindergarten eine neue Krippengruppe 
   einzurichten. Hierzu wurde über die Verbandsgemeinde ein Antrag beim Kreis 
   gestellt. Nach einer Besichtigung mit Verantwortlichen des Kreis- und Landes- 
   jugendamtes ist klar geworden, dass dies in den jetzigen Räumlichkeiten nicht 
   möglich ist. 
 
-  die Firma Massa Haus darum gebeten hat, Werbeschilder aufstellen zu dürfen. 
   Seitens der Gemeinde wird das Aufstellen von einem Werbeschild im Bereich 
   der Zufahrt zum Neubaugebiet erlaubt. 
 
 
 
 



 
 
-  auf der Versammlung der Feuerwehrmitglieder am Mittwoch, den 31. Mai 2017 
   Herr Daniel Duba zum neuen Wehrführer und Herr Matthias Müller zu dessen 
   neuen Stellvertreter gewählt worden sind, und zwar einstimmig. 
 
-  eine Anfrage der Gemeinde Sastawna aus der Ukraine über eine Partnerschaft 
   mit unserer Gemeinde vorliegt. Nähere Informationen hierzu folgen noch. 
 
-  in der Gemeinde Abfallbehälter mit Hundekotbeutel aufgestellt wurden. Zudem 
   alle Hundehalter angeschrieben und speziell darauf hingewiesen werden sollen, 
   dieser Aufforderung auch nachzukommen.  
 
über die anstehenden Veranstaltungen der Vereine der Ortsgemeinde: 
 
-  Königsschießen der Schützengesellschaft am Sonntag, den 30. Juli 2017. 
 
-  Weinfest der Freiwilligen Feuerwehr am Samstag, den 5. August 2017. 
 
-  Spielplatzfest der Gemeinde am Sonntag, den 13. August 2017. 
 
-  Umwelttag des Ausschusses für Energie und Umwelt zusammen mit der 
   Energiegenossenschaft oberes Mühlbachtal (EGOM) am Sonntag, den 
   10. September 2017. 
 
-  25. Oktoberfest der Freiwilligen Feuerwehr am Sonntag, den 15. Oktober 2017. 
 
 
 
 
(Heiko Koch)        (Reinhold Reichert) 
Vorsitzender/Bürgermeister      Schriftführer  
im Original gezeichnet       im Original gezeichnet 
 
 
 
 
 
 
 

 Nichtöffentlicher Teil der Gemeinderatssitzung  
          am 29. Juni 2017. 
 
 
Grundstücksangelegenheiten: 
 

Dem Antrag der Grundstücksbesitzer von Flurstück Nr. 63/14 in Flur 14 wurde 

zugestimmt 

Dies wird einstimmig so beschlossen. 



 

Der Vorsitzende sowie das Ratsmitglied Jürgen Koch haben an dieser Abstimmung 

nicht teilgenommen und den Sitzungssaal verlassen. Bei beiden besteht ein nahes 

Verwandtschaftsverhältnis. 
 
 
Verschiedenes: 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Glas-Container, die zur Zeit noch auf dem 
Grundstück Hertling stehen, demnächst auf gemeindeeigenes Grundstück um-
gestellt werden. 
 
 
 
 
(Heiko Koch)        (Reinhold Reichert) 
Vorsitzender/Bürgermeister      Schriftführer  
im Original gezeichnet       im Original gezeichnet 
 
 


